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Abstract:

After the French colonialism extracted national sovereignty from the
Algerian people, several internal military and political resistance arose, most
notably the editorial revolution 01 November 1954 that emerged from the National
Liberation Front. On the external level, many activities and endeavors by Algerian
leaders and leaders represented in the external delegation emerged in the brotherly
and friendly countries. To introduce the situation of the Algerian people, and to
present their case in Arab and international forums to gain support and sympathy.
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Résumé ;

Aprés que le colonialisme frangais a extrait la souveraineté nationale du peuple
algérien, plusieurs opposants militaires et politiques internes sont émerge,
I’exemple le plus célébre « la révolution editoriale du ler novembre 1954 » qui est
dérivée du Front de libération nationale (FLN). Sur le plan extérieures des activités
ont été menees par des dignitaires et des dirigeants (la délégation externe)

Dans nos pays fréres, pour présenter la situation du peuple Algérien et aussi
présenté sans cas dans des formes internationaux pour gagner la confiance et le
soutiens

Mots-clés: Révolution éditoriale, Front de libération nationale, délégation
étrangére




